

Horgen, im Dezember 2014

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Hinschied unseres lieben

Dr. med.  
**Walter Suter-Brand**

7. 11. 1921 – 23. 11. 2014

Ein besonderer Dank geht an

- seine Praxismachfolgerin Lydia Schneider, die ihn über all die Jahre respektvoll, in liebevoller Freundschaft und mit grossem persönlichen Einsatz betreut hat
- alle Gäste und Mitarbeiter/innen des Tertianum Horgen, wo er seine letzten Jahre in Ruhe und Unabhängigkeit verbringen und viele schöne und fröhliche Begegnungen erleben durfte
- den See-Spital Horgen für die einfühlsame, respektvolle Pflege und die Sterbebegleitung
- Frau Pfr. Barbara Amon für den würdig gestalteten Abschiedsgottesdienst sowie den Organisten und die Solistin für die stimmige musikalische Begleitung
- alle, die Walter Suter auf seinem langen und glücklichen Lebensweg begleitet und unterstützt haben.

Herzlichen Dank für all die lieben Worte und Umarmungen zum Abschied, die Geldspenden und die vielen Leidkarten, die uns in der Trauer um Walter Suter Trost spenden.

Die Trauerfamilien